
Nous étions convoqués (2 représentants des parents d’élèves) par la Mairie pour discuter de 

l’aménagement de la rue Aimon de Chissée. Une réunion à la Maison des habitants du Secteur 2 en 

Novembre avait déjà eu lieu, pour présenter le projet de la ville sur les aménagements de plusieurs 

voiries du quartier.  

Le but de cette nouvelle réunion était de discuter du projet défini par la Ville et la Métro.  

Présents : 

Amélie Audibert, directrice du Secteur 2 

Lionel Faure, Métro, service modes actifs 

Camille xxxxx, Métro, chargé d'opération 

une autre personne de la Métro, sur les opérations  

Mme Jans, directrice de l'école Paul Bert 

Gaëlle Vigne, déléguée de parents d'élèves 

Gwenaëlle Fleury, déléguée de parents d'élèves 

Michel Bouché, délégué de parents d'élèves et Uqiv 

Mehdi Tadjine, Uqiv 

 

Les points principaux : 

 l'enrobé de la rue ne sera pas entièrement refait car il contient de l'amiante et cela coûterait 

trop cher 

 la zone de dépose bus scolaires/taxis/transports spéciaux actuelle va être transformée en 1 

emplacement bus et 2 déposes-minute. En l'absence de bus, les taxis et transports spéciaux 

pourront utiliser l'emplacement du bus. 

 le plateau traversant devant l'élémentaire proposé par l’UQIV n'est pas retenu : 

o pas justifié vis-à-vis de la sécurité, le passage surélevé actuel suffirait puisque la rue 

est déjà en sens unique et ferait ralentir sur l'ensemble de la zone 

o trop compliqué techniquement 

o trop cher 

La zone d'attente des parents de l'élémentaire est élargie devant le petit portail actuel. L'éventualité 

d'utiliser le grand portail n'a pas été étudiée. Pour cela il faudrait ajouter des barrières amovibles (ou 

même un autre portail) entre le trottoir et la rue, qui couterait au moins 7000 euros. Et la sortie de 

l'école donnerait en plein milieu du carrefour (et il n'y aura pas de plateau piétons 

La zone d'attente sera donc élargie au niveau du petit portail actuel qui ne permet pas de faire sortir 

facilement tous les enfants et leurs éventuels vélos et trottinettes. Les personnes présentes 

promettent d'insister auprès de la ville pour le faire élargir dans le court ou moyen terme.  

On passe ensuite aux propositions d’aménagements devant la maternelle. 

A ce niveau, le projet prévoit d'élargir la zone végétalisée le long du cimetière, plantation de 

nouveaux arbres. De ce fait, il n'y a plus de place pour conserver la sur-largeur devant le portail et 

maintenir une zone tampon entre le trottoir et la circulation motorisée. 

Le projet prévoit que les voitures circulent tout contre le trottoir, et ne prévoit même pas de 

barrières le long du trottoir de la maternelle pour séparer le trafic motorisé et on bute sur le même 

problème de barrière amovible (ou portail) devant le portail de l'école pour séparer le trottoir des 

circulations motorisées.  



Tout le monde s'accorde à dire que le projet n'est pas acceptable en l'état. 

On propose de ne pas élargir la zone végétalisée à l'aplomb de la maternelle afin de conserver de la 

largeur devant l'école : 

 pour éloigner la circulation motorisée du trottoir 

 pour créer une zone où les vélos et triporteurs peuvent s'arrêter et déposer les enfants sans 

créer de conflits avec les piétons. 

 en outre, cela créerait une chicane (contourner la surlargeur à l'aplomb de la maternelle) qui 

ralentirait le trafic. 

 

La réunion s’achève en indiquant que les propositions d’aménagements devant la maternelle ne sont 

pas acceptables et que la Ville doit revoir son projet d’aménagement.  

 

 


